



## EDITORIAL

Miguel Crespo, Dave Miley, Abbie Probert and Edward Horne

ITF Coaching and Sport Science Review 2016; 70 (24): 2

Bienvenidos a la edición número 70 de la Revista de Entrenamiento y Ciencias del Deporte de la ITF, última edición de 2016. En este número, los temas varían desde la aplicación de la atención plena en el rendimiento tenístico o los beneficios de trabajar con psicólogos deportivos para el alto rendimiento, hasta los conceptos que los jugadores de tenis y sus equipos de apoyo pueden utilizar para lograr contratos exitosos con los patrocinadores.

Esta edición se publica tras la conclusión de otro exitoso año en el cual se llevaron a cabo las Conferencias Regionales de la ITF para Entrenadores, por BNP Paribas, en: China, Colombia, República de Sudáfrica, Méjico, Trinidad, Bélgica, Irán y Argelia, con el apoyo de Solidaridad Olímpica. Las Conferencias contaron con una significativa asistencia, alcanzando un total de más de 1100 entrenadores. Algo digno de mencionar fue la Conferencia de Asia Central y Occidental, con una notable presencia de 130 entrenadoras, una cifra que David Haggerty, el Presidente de la ITF, señaló como "muy impresionante". Las Conferencias de Sudáfrica y Sudamérica contaron con una exitosa aplicación oficial de la Conferencia luego de la excelente retroalimentación recibida en la Conferencia Mundial de la ITF para Entrenadores, por BNP Paribas del año 2015.



En el mes de noviembre, los Oficiales de Desarrollo sostuvieron una serie de reuniones en las Oficinas Centrales de la ITF en Londres, con el objetivo de revisar las actividades tenísticas de cada región durante los últimos 12 meses y avanzar con los planes para el año próximo, en línea con la nueva Estrategia de Desarrollo de la ITF. Durante la semana que compatió con el Departamento de Desarrollo de la ITF, el Presidente Haggerty presentó su visión para el rol de Desarrollo de la Estrategia de la ITF 2024, que fue cálidamente recibida por los Oficiales de Desarrollo.

La Junior Tennis Initiative de la ITF (JTI) tuvo otro año exitoso creando más oportunidades para la participación tenística a lo largo y a lo

ancho de todo el mundo. En 2016, la ITF distribuyó 5.260 raquetas, 3.830 paletas, y 106.104 pelotas, entre más de 114 países que trabajan con la JTI. A partir de agosto de 2016, la Junior Tennis Initiative (con información de 107 países) cuenta con:

- 1.291 colegios primarios y 1.337 clubes de tenis comprometidos que realizan actividades con Tennis10s;
- 429.330 jugadores participando en Tennis10s, acumulativamente;
- 2.703 jugadores menores de 14 años entrenando en un entorno nacional de alto rendimiento.

En 2016, Tennis iCoach lleva publicados más de 70 recursos nuevos para sus miembros de todo el mundo. Se han publicado ya varias presentaciones de la Conferencia Mundial para Entrenadores de la ITF, por BNP Paribas del año 2015 y la Conferencia Nacional para Entrenadores de la LTA del año 2016, además de videos con tutoriales tácticos y grabaciones realizadas en los circuitos profesionales, que han demostrado su éxito, particularmente en las redes sociales, y otras contribuciones de los expertos internacionales.

Si desea ver todo el contenido e inscribirse para ser miembro de Tennis iCoach, por favor, pulse aquí.

Esperamos que valore la información presentada en esta 70a Edición de la Revista de Entrenamiento y Ciencias del Deporte de la ITF. Agradecemos a todos los autores por sus contribuciones y a todos aquéllos que nos enviaron sus propuestas. Esperamos también que siga utilizando todos los recursos proporcionados por la ITF que se pueden ver en nuestro Sitio de Entrenamiento.

